



Ouverture sur le monde



ASSOCIATION MULTICULTURELLE
FRANCOPHONE DE L'ONTARIO
CAMP DE
LEADERSHIP 1996



Structure d'accueil

Concours «Ensemble tout est possible»

Antoine-de-Saint-Exupéry remporte les grands honneurs

L'école secondaire Antoine-de-Saint-Exupéry croit à la richesse multiculturelle. Des élèves l'ont prouvé en présentant le meilleur projet sur la diversité ethnoculturelle dans le cadre du concours «Ensemble tout est possible». Cet insigne honneur était accompagné d'une bourse de 500 \$.

Le gala de clôture du concours s'est déroulé le 22 mai dernier, au Collège Saint-Jean-Vianney, dans le quartier Rivière-des-Prairies. Cette soirée couronnait une année d'activités initiée à l'automne 1996 par l'Association multiculturelle francophone de l'Ontario (AMFO), en collaboration avec des écoles secondaires

francophones des régions de Montréal, d'Ottawa, de Sudbury, d'Hamilton et de Toronto.

En effet, en octobre dernier, une soixantaine d'étudiants francophones des Collèges Saint-Jean-Vianney, Jean Eudes et de Montréal et des écoles secondaires Anjou, Antoine-de-Saint-Exupéry et Sophie-Barat participaient à un camp de leadership étudiant sur la diversité ethnoculturelle et l'avenir du Canada. Ce projet d'éducation multiculturelle et antiraciste avait pour but d'informer les jeunes sur l'apport des différentes cultures dans l'édification de la société canadienne ainsi que sur le processus d'intégration des

différentes cultures à la collectivité francophone.

Au cours de la cérémonie, chaque élève et chaque accompagnateur ont reçu un certificat de participation au camp de leadership. De plus, les membres de la direction de chacune des écoles ont reçu une photo souvenir de l'événement afin de les remercier de leur collaboration et surtout d'avoir permis à leurs étudiants de prendre part à cette activité enrichissante.

Il est à noter que ce projet a été rendu possible grâce à une contribution du ministère du Patrimoine du Canada, département du multiculturalisme.



Les élèves de l'école secondaire Antoine-de-Saint-Exupéry qui ont pris part avec succès au concours «Ensemble, tout est possible».

Vie interethnique enrichissante

«St-Ex» pourrait recevoir des classes d'accueil.



Respect des différences

Arrivée des classes d'accueil

